

Dispuesto Ebrard a atender crisis de agua

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, aseguró que su administración está dispuesta a establecer un acuerdo para atender el problema del agua: dar mantenimiento al Sistema Cutzamala, construir el Túnel Emisor Oriente y aumentar la capacidad de tratamiento.

Al entregar reconocimientos a participantes en el Programa de Abasto Emergente de Agua, señaló que se requiere de un acuerdo mayor con sensatez y responsabilidad donde el Gobierno del Distrito Federal hará y aportará lo que tenga que aportar para atender el problema del agua en el Valle de México.

Refirió que dentro de 25 años se podrá decir que quienes gobernaron en esta época estuvieron a la altura de su generación y del reto, y propuso trabajar para que en el futuro se atienda la problemática del líquido.

Precisó que de 2007 a 2009 el Gobierno del Distrito Federal ha hecho un esfuerzo importante por construir 670 kilómetros de red de agua potable, sustituciones, plantas tratadoras y de rebombeo y en la actualidad mil 200 personas trabajan en la reparación del Emisor Central.

Ebrard Casaubon agregó que además creció ciento por ciento la inversión en materia hidráulica.

Destacó que trabajan para avanzar en el pago y ahorro del agua, así como en la reducción del consumo del líquido, empezando por la administración local con el mejoramiento de las instalaciones hidráulicas, automatizando los equipos y se pondrán medidores de agua donde se requiera.

Añadió que otro de los puntos donde se tendrá que trabajar es en el control del consumo y pago del agua, y se requiere una inversión mayúscula en los próximos 20 o 25 años en esta materia.

Comentó que desde 1970 se construyeron obras como el Sistema Emisor Central, el Sistema Cutzamala, y aunque han pasado 30 años y la población ha

aumentado no se ha invertido en agua, ni en drenaje en la cuenca de México.

A su vez, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, aseguró que en el tercer corte de suministro de agua, donde se dejó de recibir el líquido se repartieron 80 millones 665 mil litros en 501 pipas que hicieron siete mil 800 viajes en las 13 delegaciones afectadas.

Añadió que en esta temporada de dos mil 500 colonias del Distrito Federal 400 resultaron afectadas por el corte del suministro, por lo que a través de la Base Morelos todas las dependencias del gobierno capitalino estuvieron al pendiente de atender la problemática.

Destacó que de acuerdo con una encuesta se detectó que 95 por ciento de la población se enteró que faltaría el agua y el resto lo ignoraba, mientras que 75 por ciento almacenó el líquido en cubetas, tambos, tinacos y cisternas, entre otros.

Insiste GDF en necesidad de atender rezago hidráulico

En tanto, Ebrard aseguró que se requieren más de 40 mil millones de pesos para garantizar el abasto de agua, drenaje y tratamiento del líquido, pues desde hace 30 años no se hacen obras en esta materia.

Señaló que todas las obras que se requieren están planteadas y es importante resolver con responsabilidad y seriedad el financiamiento mancomunado de las mismas, por parte de los gobiernos federal, mexiquense y capitalino.

Planteó la necesidad de fomentar la inversión en el Valle de México, pues en la última década se registró una caída importante en ese rubro para el Distrito Federal y el estado de México.

Inaugura otro comedor

En otro orden de ideas, Ebrard Casaubon, aseveró que "con tan sólo doce pesos por día un habitante de escasos recursos del DF puede tener un apetitoso plato de comida por diez pesos y puede trasladarse de un lugar a otro por toda la capital, gracias a que continuamos instalando comedores comunitarios y dejamos en dos pesos el precio del Metro, ambas medidas tomadas ante la crisis económica".

Recordó que "otras personas que padecen alguna enfermedad pueden recibir medicamentos hasta su domicilio y esas, son las acciones que llevamos a cabo para evitar que la crisis afecte a la población más vulnerable".

En este sentido, ratificó que el salario de los trabajadores no sube y que en cambio, el precio de los medicamentos ha registrado un aumento considerable. Pese a ello, anunció que hasta ahora el Gobierno de la ciudad ha entregado 100 mil medicamentos.

Al inaugurar el comedor popular de la Unidad Habitacional Piloto CTM Culhuacán, en la Delegación Coyoacán, el jefe de gobierno expresó que cuando se habla de una crisis económica se sabe de antemano que a quien más afectará será a la gente de escasos recursos, por lo que refrendó el compromiso del GDF por hacer efectiva la equidad entre la población.



Foto: Cuernavaca

Marcelo Ebrard Casaubon.

